

PlantaDoce.

Público

Valencia adjudica por 400.000 euros analíticas por laboratorio para el Hospital de Gandía

El Gobierno regional ha adjudicado a Reference Laboratory la realización de pruebas analíticas para el Hospital Francesc de Borja de Gandía. Por el contrato también pujó Cialab, centro de diagnóstico biológico del grupo Ribera.

A. Escobar
15 sep 2021 - 04:58



Valencia se refuerza en servicios diagnósticos. El Gobierno regional ha adjudicado a Reference Laboratory la realización de pruebas analíticas para el Hospital Francesc de Borja de Gandía por 407.250 euros, según consta publicado en la plataforma de contratación autonómico.

PlantaDoce.

La compañía tendrá que prestar este servicio al hospital valenciano durante tres años. De acuerdo con las anualidades recogidas en el documento de resolución del contrato, está previsto un pago de 77.997 euros en 2021 (a contar desde la adjudicación), otros dos de casi 156.000 euros en 2022 y 2023, así como 77.997 euros, de nuevo, en 2024.

Existen determinadas pruebas analíticas incluidas en la cartera de servicios comunes que no pueden ser atendidas directamente por el laboratorio de análisis clínicos del Hospital Francesc de Borja de Gandía, ni indirectamente en la red pública de los centros sanitarios de la Comunidad Valenciana. “La imposibilidad de realizar estas pruebas con medios propios, requiere de la contratación de la realización de determinadas pruebas analíticas por un laboratorio externo”, justifican desde el Gobierno autonómico.

El Gobierno de la Comunidad Valenciana adjudica este contrato a Reference por tres años

El objeto del contrato no contempla la división en lotes, ya que el servicio requiere un circuito de entrada y salida de muestras y respectivos informes, de forma coordinada, centralizada y especialmente diseñado entre el laboratorio adjudicatario y el centro sanitario. El servicio debe ser realizado por un único adjudicatario, que es quien “debe garantizar la operatividad y efectividad de ese circuito, operatividad que podría verse imposibilitada por su división en lotes y ejecución por una pluralidad de contratistas diferentes”, reza el documento.

Reference Laboratory no es la única compañía que pujó por este contrato. **En el proceso de licitación también participó Cialab**, centro especializado en diagnóstico biológico y análisis clínicos que fue adquirido por el grupo Ribera en diciembre de 2020.

Reference Laboratory dispone de un catálogo de más de 3.500 pruebas especiales y desarrolla su actividad cubriendo las determinaciones analíticas de especialidades clínicas como alergia y autoinmunidad, aparato digestivo, microbiología, reumatología, neumología y control terapéutico, entre otras. La compañía dispone de oficinas en L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona).

El grupo cuenta con más de 200 profesionales, con el 80% de personal técnico licenciado en Ciencias de la Salud. La compañía tiene unas instalaciones de más de

PlantaDoce.

15.000 metros cuadrados.